

# "Depuis quelques années..."

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Preface

Zeitschrift: Mémoires de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles

Band (Jahr): 15 (1970-1974)

Heft 2

PDF erstellt am: 22.07.2024

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

# Mémoires de la Société vaudoise des Sciences naturelles

Nº 92

1972

Vol. 15, Fasc. 2

---

*Depuis quelques années, un intérêt marqué renaît pour les sciences naturelles. Un large public, sensibilisé par les efforts des biologistes au cours de l'année européenne consacrée à la conservation de la nature, a pris conscience des dangers qu'encourt notre environnement. La nature, pourtant toujours aussi généreuse, n'apparaît plus comme inépuisable, et en devient plus chère...*

*Pour assurer cette mutation, il faut une information précise et accessible, faite par des spécialistes, qui permette une meilleure connaissance des êtres et des choses qui nous entourent. La SVSN, par tradition, est spécialement bien armée pour assumer son rôle dans ce domaine. Rassemblant des scientifiques de toutes disciplines, elle publie leurs travaux dans son Bulletin et ses Mémoires. C'est parmi ces derniers que nous désirons introduire une série de « Mémoires-inventaires » des richesses naturelles régionales. Déjà le numéro 87 de nos Mémoires, qui présente les poissons de nos cours d'eau, en est un exemple ; ce numéro : « Découverte du Jura calcaire » suivi de « Notes botaniques », en est un autre. Nous y ajouterons bientôt une étude des oiseaux de notre canton. Puis au fil des ans, des intérêts et des possibilités, d'autres « Mémoires-inventaires » viendront compléter cette somme de documents originaux sur notre pays.*

Le président.

